

「歓迎の言葉」

新入生のみなさん本日はご入学おめでとうございます。

私たちはみなさんと一緒に中学校生活を送れることを、とても楽しみにしていました。

私も 2 年前皆さんと同じように期待と不安を胸に緊張しながらこの十七中に入学してきました。今日はみなさんより少しだけ早く中学生になった私から、中学校生活を楽しく過ごす秘訣をお伝えしたいともいます。

それは「人はそれぞれ考え方が違う」ということです。そして、それを受け入れることがとても大切だということです。当たり前のことではありますが意外と難しいことでもあります。

例えば体育大会などの学校行事をとても楽しみにしている人もいれば苦手だなど考える人もいるということです。一人ひとり考え方は違いますが、それをお互いが認め合い受け入れることができればきっと学校生活を楽しくすることができるはずです。

学習面でも不安を感じている人も多くいるのではないのでしょうか。小学生までとは違い授業によって教えてくださる先生方がかわったり定期的にテストが行われたりします。

でも安心してください。十七中の先生方は様々な工夫をしながら面白い授業をいつもしてくださいます。また一緒に学べる仲間もいます。ぜひ楽しみにしてくださいね。

この十七中で充実した時間を一緒に過ごしていきましょう。わからないことがあれば私たちに何でも聞いてください。先輩後輩関係なく楽しんでいきましょう。(一部抜粋)